

### Travaux de nuit les 22 et 23 janvier

17 janvier 2024

Madame, Monsieur,

La préparation du chantier de la future gare Saint-Cloud de la ligne 15 du Grand Paris Express se poursuit.

Avant de débiter les travaux, le groupement d'entreprises IntenCités15, chargé de la réalisation de la gare, doit réaliser des tests vibratoires. Ils permettent de s'assurer que les vibrations générées par les engins de chantier prévus n'auront pas d'impact sur la circulation ferroviaire.

Pour cela, des travaux sont simulés par les engins (brise-roche hydraulique, compacteur, pelle mécanique) dans l'emprise du chantier afin de mesurer le niveau de vibrations au niveau des voies ferrées. Pour des raisons de sécurité, cette opération doit s'effectuer de nuit, après l'interruption du trafic SNCF.

**Des tests vibratoires seront donc réalisés à l'intérieur du chantier, durant les nuits des 22 et 23 janvier, entre 22h et 4h du matin.**

Ces opérations pourront provoquer des nuisances sonores et vibratoires. Veuillez nous excuser pour la gêne occasionnée.

Pour en savoir plus, **Aïssétou Sylla, agent de proximité, est joignable par téléphone au 06 68 01 23 31 ou directement sur place.**

Vous pouvez aussi poser vos questions sur la page web : **[grandparisexpress.fr/contacts](https://grandparisexpress.fr/contacts)**

À très bientôt !  
L'équipe projet



# INFO FLASH